
Gott ist unser Vater.

Wir nennen Gott nach dem Befehle Jesu einen Vater, weil er diesen zärtlichen Namen im eigentlichsten Verstande, und noch mehr als unsere Väter verdient. Durch unsere Aeltern haben wir zwar das Leben, und Alles, was zur Erhaltung desselben nothwendig war, Nahrung, Kleidung, Wohnung u. s. w. empfangen. Allein, der erste Urheber unseres Lebens ist doch Gott; und Alles, was uns unsere Aeltern geben konnten, und noch geben, kömmt von diesem allgemeinen Vater der Menschen.

Dieser himmlische Vater sorgt immer für uns, auch wenn unsere Aeltern für uns nicht mehr sorgen könnten, oder wollten. Unsere Aeltern können wir durch den Tod verlieren; aber der unsterblich ewige Gott wird uns nie verlassen.

Wie sehr sollen wir uns freuen, daß wir als Kinder Gottes einen unendlich weisen, allmächtigen, allgütigen, ewigen Vater haben! — Wie herzlich sollen wir ihn lieben, und wie gern, wie genau sollen wir seinen Willen zu